

Hoy, en el Pleno del Congreso

Sastre afirma que los jóvenes sufren un servicio de transporte público que es una metáfora perfecta del Gobierno: deteriorado, en decadencia y colapsado

- El diputado del GPP Miguel Ángel Sastre asegura que “la libertad de movimiento es esencial para nuestra generación y, sin duda, uno de los pilares del proyecto de vida de los jóvenes que determina donde trabajar, estudiar, vivir y formar una familia”
- “El 20 de enero de 2023, cuando el PSOE todavía decía que la amnistía era inconstitucional, Alberto Núñez Feijoo anunciaba la propuesta de un “Interrail Nacional para jóvenes”, recuerda. “Cinco meses después Sánchez, en un mitin, presentaba una medida similar, que entró en vigor previo al 23J”, añade
- Asegura que el PSOE siempre aprueba y anuncia esta medida en periodo electoral, pero aún así, pierden las elecciones. “Sigán así que van por buen camino”, ironiza
- A su juicio este Real Decreto-Ley es un “parche electoral” para despistar a los jóvenes, tapar escándalos y sobre todo tapar políticas fallida y una gestión decadente
- Denuncia los constantes retrasos, cancelaciones, trenes saturados, averías en las cercanías y de la media distancia y en lo que se refiere a la larga distancia “los nuevos trenes AVRIL, que anunciaron para las elecciones gallegas, que también perdieron, han llegado tarde y mal”
- “No hay duda de que cuando el Ministerio de Transportes compra algo, sean trenes o mascarillas, el pedido viene defectuoso”, sostiene, a la vez que aclara que el AVE “antes era sinónimo de puntualidad, pero también se lo han cargado”
- Remarca que, en este “parche electoral”, no han tenido en cuenta que al no subir la oferta en la misma proporción pueden hacer que pase lo de siempre: que lo que tocan no solo no lo mejoran, sino que lo empeoran, como con la ley de vivienda

- “Nosotros seguiremos hablando de estos problemas. Y ustedes, si quieren, en vez de solucionarlos, pueden seguir llenando su saco de insultos, concluye